

Crash Aérien

# Montgolfière Sebirol

mardi 5 octobre 2010, par [Thémis](#)

**Date :** 5 octobre 2010

**Lieu :** Cazes-Mondenard (82)

**Victimes :** 1 mort, 3 blessés

**Une montgolfière avec 11 personnes à bord partie de Lauzerte s'est abîmée au sol 30 minutes après son décollage à Cazes-Mondenard le 5 octobre 2014. L'un des passagers est décédé. Trois autres ont été grièvement brûlés et blessés.**

La montgolfière a décollé de sa base de Vignals à Lauzerte vers 17 heures. Dix passagers et le pilote, Bernard Jean, ont pris place dans le panier. Parmi les passagers, trois groupes familiaux originaires de Haute-Garonne, des Landes et un passager de Valence-d'Agen, tous adultes à l'exception d'une fillette âgée de 10 ans. La météo semble souriante. Le vent mesuré avant le départ semble conforme aux exigences du vol. L'aéronef prend doucement de l'altitude et flotte dans les airs en direction du sud. Le drame se noue moins d'une demi-heure plus tard à proximité de Cazes-Mondenard au-dessus du lieu-dit « Sebirol » précisément.

Des témoins assurent avoir vu la montgolfière toucher une première fois le sol puis rebondir pour finalement se coucher de l'autre côté d'un verger, 30 mètres plus loin. D'autres affirment avoir vu une boursoufflure sur la voilure de la montgolfière avant le crash.

Le choc est rude. Mais surtout, les quatre bouteilles de gaz alimentant le brûleur s'enflamment. Certains passagers parviennent à s'extraire rapidement du brasier qui prospère et à s'éloigner des flammes. Pascal Périssé, un père de famille originaire de Bessières âgé de 53 ans, embarqué avec son épouse et sa fille, décède sur le coup. Autour du panier abîmé au sol, deux autres passagers sont gravement brûlés et un troisième est grièvement blessé souffrant d'un traumatisme thoracique.